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November is the month in which summer ends and winter suddenly arrives. On the Cote Vermeille gale force winds have blown the leaves from the trees and daytime temperatures have dropped to below12 degrees and into single figures overnight. There is snow on Canigou and the ski slopes at Les Angles are opening next week. Despite one or two heavy downpours of rain on the coast, there have more often been light showers and there is still concern about water reserves.
The committee met on the 11th of November. Membership of the Association is now close to 200 and we discussed how we could reduce the considerable time we spend on administration. Over half of our members pay their subscriptions online via HelloAsso. The members who do so receive a receipt and a membership card online. More importantly, we can access a complete membership list in seconds, without facing problems spelling your name or email address or continually going to the bank to pay in small cash sums. HelloAsso is used by over 400,000 associations in France, and we have decided that as from 2026 this will be the only way to pay our subscriptions. There is an online video on our website to help you to do this, and we will of course give you help if you need it. Not yet! 2026 subscriptions are due on January 1st, 2026. Please don’t pay in December 2025!
I am pleased to say that there have been several offers to help the committee after my appeal in last month’s newsletter and I am hopeful that we can find someone to take on some of the duties of President before the AGM at the end of January.
The meeting also heard that we have donated over 4500€ to our various projects this year – a wonderful response from our members. We have always tried to support children who are in need, and we have spent money in November to three such projects. Firstly, we give each year to the Creche de Port Vendres by buying a book for the children on their birthday. We also subscribe to magazines for children and buy books for their library. The books arrived last week and there was much excitement as Linda and Madeleine read with the children. We also contribute to the Resto Coeur Christmas party by buying wrapping paper and ribbons, which is used by the children at the school in Banyuls to wrap the presents they are giving. We also bought 36 chocolate father Christmases who have been standing patiently in our house. Finally, the art equipment we sent to a school in Senegal has arrived and we have received a video of thanks from the children there. We have also been learning about the project we support in Madagascar, a country which has faced considerable difficulties this year. As well as being an orphanage the Association Zazakely provides medical help for local villages and has opened a dispensary to treat people and provide urgent care. You can find out more at orphelinatzazakely.wordpress.com 
The Last Wednesday Apero in November was hosted by Liz Thearle in Port Vendres. 22 members attended for drinks, food and friendly conversation (though Liz herself was sadly not well). The event raised 250€. Many thanks to all and we send our best wishes to Liz.
Merry Xmas. See you at the Christmas Quiz event (see below)
David
Vermeille Internationale Quiz Night
This will take place on Thursday December 11th at the Centre Culturel in Port-Vendres, ground floor. Doors will open at 18h45 and we will start the quiz at 19h15. Teams will consist of 4-6 people. The questions are in French and English and are on many different subjects. We will provide drinks (including vin chaud) and people can bring a plate of tapas to share. We are charging 10€ per person. There will be a tombola as well with prizes so bring a few euros to buy tickets! If you have items for the tombola, you can either bring them on the night or give them to me, Sue Hipperson or Chantal Alcolea. As it is a Christmas event, we are hoping that people will wear festive clothing! (Yes, even David has bought his Christmas jumper for the event!) Please let me know as soon as possible if you are coming so that we can buy the drinks. Reply to vermeilleint@outlook.com. This has been a very popular event, and the evening will be a lot of fun!
We do know that some people are not receiving the newsletters. I am trying to resolve this. Please check your spam emails first of all to see if they are going there and then mark them as safe if they are. Put the following email address into your contact list: vermeilleint.outlook.com@send.mailerlite.eu. The newsletters are also posted on the website as soon as they are sent out. If you know of anyone who is not receiving the emails, please tell them to get in touch with me and to check the website for newsletters and updates. 
We have also set up an Instagram account to make ourselves more visible in the community. If you have any photos of VI events that can be put on it, please send them to Kathrin Floege at vermeille-inter@wolke7.net 
Christmas Concerts by the Chorale Internationale d’Albera. Many of our members sing in this choir and their concerts are joyous occasions. Here are two local ones:
Sunday 14th 16h30. Cosprons Chapelle Sainte Marie. Arrive early to find a seat and wrap up warm as the church can be a bit cold!
Wednesday 17th 17h15 Argeles, Place Gambetta.
Broadway Theater International are presenting “Aladdin” in English and French. Quite a lot of our members are involved in this pantomime in the Salle des Fetes in Saint André. 12th and 13th December at 20h00; 14th December at 17h00. Tickets are selling fast! Enquiries and reservations write to aladdinpantomime2025@gmail.com. 10€ adults, 5€ children.
Port-Vendres
1st – 12th If you are over 70, you can receive your Christmas present from the Mairie!
Sunday 7th 10h00 – 18h00 Christmas Market on the Quai Fanal. Lots going on, including the vernissage of Chantal Blanpain’s exhibition at the fisherman’s loge Jujocha.
Sunday 7th until 28th Loge Jujocha on the Quai Fanal 15h onwards, Friday, Saturday and Sunday. Exhibition “Eclat d’Eau”
Saturday 13th 16h30 Church of Port-Vendres Pessebre Vivent by the choir “Campanar Sardanista”. Singing, dancing and theatre in Catalan. (It is also in Elne cathedral Saturday 6th 17h30; Sunday 7th Palau del Vidre church 18h00; Saturday 20th Collioure church 18h30.)
Friday 19th 16h00-18h00 Centre Charles Rennie Mackintosh, Place Castellane. Come and do some last-minute Christmas shopping, have a vin chaud and try some festive biscuits!
Saturday 20th - 27th Village du Noel in the Caserne du Fer à Cheval.
Collioure
From 5th December – 4th January. Street entertainment and music. 
Saturday 6th 18h00 and 19h30 Giants of Argeles.
Friday 12th 18h00 Lights on the Sea
Friday 19th Opening of the Christmas Village
Wednesday 31st Collioure Fireworks and New Year’s Eve events. Theme: The Pirate Odyssey.
31st December 18h00-20h00 Sue Wheeler is hoping to organise an apero event at her apartment for those people who are interested in getting together. Please email Sue at s2j2wheeler@gmail.com for more information.
Banyuls sur Mer
Friday 5th 17h30 Christmas lights and the arrival of Saint Nicholas
Friday 12th 19h30 Salle Bartissol Feria de Noel with Aioli Beach and others
I think that’s all! Wishing you all a very Merry Christmas
See you soon,
Linda
Date for your diaries: Wednesday 28th January 2026 AGM Centre Culturel, PV.
Version FR
Novembre est le mois où l'été touche à sa fin et où l'hiver arrive soudainement. Sur la Côte Vermeille, des vents violents ont balayé les feuilles des arbres et les températures diurnes sont tombées en dessous de 12 degrés, atteignant même moins de 10 degrés pendant la nuit. Il y a de la neige sur le Canigou et les pistes de ski des Angles ouvrent la semaine prochaine. Malgré une ou deux fortes averses sur la côte, il y a eu plus souvent de légères pluies et les réserves d'eau restent préoccupantes.
Le comité s'est réuni le 11 novembre. L'association compte désormais près de 200 membres et nous avons discuté de la manière dont nous pourrions réduire le temps considérable que nous consacrons à l'administration. Plus de la moitié de nos membres paient leur cotisation en ligne via HelloAsso. Les membres qui le font reçoivent un reçu et une carte de membre en ligne. Plus important encore, nous pouvons accéder à la liste complète des membres en quelques secondes, sans avoir à nous soucier de l'orthographe de votre nom ou de votre adresse e-mail, ni à nous rendre continuellement à la banque pour verser de petites sommes en espèces. HelloAsso est utilisé par plus de 400 000 associations en France, et nous avons décidé qu'à partir de 2026, ce sera le seul moyen de payer nos cotisations. Une vidéo en ligne est disponible sur notre site web pour vous aider à effectuer cette démarche, et nous vous apporterons bien sûr notre aide si vous en avez besoin. Pas encore ! Les cotisations 2026 sont dues le 1er janvier 2026. Ne payez pas en décembre 2025 !
Je suis heureux d'annoncer que plusieurs personnes ont proposé leur aide au comité après mon appel dans la newsletter du mois dernier, et j'ai bon espoir que nous trouverons quelqu'un pour assumer certaines des fonctions de président avant l'assemblée générale annuelle qui se tiendra fin janvier.
La réunion a également été informée que nous avons fait don de plus de 4 500 € à nos différents projets cette année, ce qui constitue une réponse formidable de la part de nos membres. Nous avons toujours essayé de soutenir les enfants dans le besoin, et nous avons dépensé de l'argent en novembre pour trois projets de ce type. Tout d'abord, nous faisons chaque année un don à la crèche de Port-Vendres en achetant des livres - un livre pour les enfants le jour de leur anniversaire. Nous sommes également abonnés à des magazines pour enfants et achetons des livres pour leur bibliothèque. Les livres sont arrivés la semaine dernière et l'excitation était à son comble lorsque Linda et Madeleine les ont lus avec les enfants. Nous contribuons également à la fête de Noël du Resto Coeur en achetant du papier d'emballage et des rubans, qui sont utilisés par les enfants de l'école de Banyuls pour emballer les cadeaux qu'ils offrent. Nous avons également acheté 36 pères Noël en chocolat qui attendent patiemment dans notre maison. Enfin, le matériel artistique que nous avons envoyé à une école au Sénégal est arrivé et nous avons reçu une vidéo de remerciement des enfants de cette école. Nous nous sommes également informés sur le projet que nous soutenons à Madagascar, un pays qui a connu des difficultés considérables cette année. En plus d'être un orphelinat, l'Association Zazakely fournit une aide médicale aux villages locaux et a ouvert un dispensaire pour soigner les gens et fournir des soins d'urgence. Pour en savoir plus, rendez-vous sur orphelinatzazakely.wordpress.com. 
Le dernier apéritif du mercredi de novembre a été organisé par Liz Thearle à Port-Vendres. 22 membres ont participé à cette soirée autour d'un verre, d'un repas et de conversations amicales (même si Liz elle-même n'était malheureusement pas en forme). L'événement a permis de récolter 250 €. Un grand merci à tous et nos meilleurs vœux à Liz.
Joyeux Noël.
Rendez-vous au quiz de Noël (voir ci-dessous).
A bientôt, David
Soirée quiz Vermeille Internationale
Elle aura lieu le jeudi 11 décembre au Centre Culturel de Port-Vendres, au rez-de-chaussée. Les portes ouvriront à 18h45 et le quiz débutera à 19h15. Les équipes seront composées de 4 à 6 personnes. Les questions seront en français et en anglais et porteront sur des sujets variés. Nous fournirons les boissons (y compris du vin chaud) et les participants pourront apporter un plat de tapas à partager. Le prix est de 10 € par personne. Il y aura également une tombola avec des lots à gagner, alors pensez à apporter quelques euros pour acheter des tickets ! Si vous avez des lots à offrir pour la tombola, vous pouvez les apporter le soir même ou les remettre à moi, ou à Sue Hipperson ou Chantal Alcolea. Comme il s'agit d'un événement de Noël, nous espérons que les participants porteront des vêtements de fête ! (Oui, même David a acheté son pull de Noël pour l'occasion !) Merci de me faire savoir dès que possible si vous venez afin que nous puissions acheter les boissons. Répondez à vermeilleint@outlook.com. Cet événement est très populaire et la soirée sera très amusante !
Nous savons que certaines personnes ne reçoivent pas les newsletters. J'essaie encore de résoudre ce problème. Veuillez d'abord vérifier vos courriers indésirables pour voir si elles s'y trouvent, puis marquez-les comme sûrs si c'est le cas. Ajoutez l'adresse e-mail suivante à votre liste de contacts : vermeilleint.outlook.com@send.mailerlite.eu. Les newsletters sont également publiées sur le site web dès leur envoi. Si vous connaissez quelqu'un qui ne reçoit pas les e-mails, veuillez lui demander de me contacter et de consulter le site web pour les newsletters et les mises à jour. 
Nous avons également créé un compte Instagram afin d'être plus visibles au sein de la communauté. Si vous avez des photos d'événements VI qui peuvent y être publiées, veuillez les envoyer à Kathrin Floege à l'adresse vermeille-inter@wolke7.net 
Concerts de Noël de la Chorale Internationale d'Albera. Beaucoup de nos membres chantent dans cette chorale et leurs concerts sont des moments de joie. En voici deux qui ont lieu dans la région :
Dimanche 14 à 16h30. Chapelle Sainte Marie de Cosprons. Arrivez tôt pour trouver une place et couvrez-vous bien car l'église peut être un peu froide !
Mercredi 17 à 17h15 à Argelès, Place Gambetta.
Le Broadway Theater International présente « Aladdin » en anglais et en français. Bon nombre de nos membres participent à cette pantomime à la Salle des Fêtes de Saint André. Les 12 et 13 décembre à 20h00 ; le 14 décembre à 17h00. Les billets se vendent rapidement ! Pour toute demande de renseignements et réservation, écrivez à aladdinpantomime2025@gmail.com. 10 € pour les adultes, 5 € pour les enfants.
Port-Vendres
Du 1er au 12 Si vous avez plus de 70 ans, vous pouvez recevoir votre cadeau de Noël à la mairie !
Dimanche 7 de 10h00 à 18h00 Marché de Noël sur le quai Fanal. De nombreuses animations sont prévues, notamment le vernissage de l'exposition de Chantal Blanpain à la loge des pêcheurs Jujocha.
Du dimanche 7 au 28 Loge Jujocha sur le Quai Fanal à partir de 15h, vendredi, samedi et dimanche. Exposition « Eclat d'Eau »
Samedi 13 16h30 Église de Port-Vendres Pessebre Vivent par la chorale « Campanar Sardanista ». Chants, danses et théâtre en catalan. (Également à la cathédrale d'Elne le samedi 6 à 17h30 ; le dimanche 7 à l'église Palau del Vidre à 18h00 ; le samedi 20 à l'église de Collioure à 18h30.)
Vendredi 19 de 16h00 à 18h00 Centre Charles Rennie Mackintosh, Place Castellane. Venez faire vos achats de Noël de dernière minute, déguster un vin chaud et goûter des biscuits de fête !
Du samedi 20 au 27 décembre Village de Noël à la Caserne du Fer à Cheval.
Collioure
Du 5 décembre au 4 janvier. Animations de rue et musique. 
Samedi 6 décembre à 18h00 et 19h30 Géants d'Argelès.
Vendredi 12 à 18h00 Lumières sur la mer
Vendredi 19 Ouverture du Village de Noël
Mercredi 31 Collioure Feux d'artifice et événements du Nouvel An. Thème : L'Odyssée des pirates.
31 décembre 18h00-20h00 Sue Wheeler espère organiser un apéritif dans son appartement pour les personnes intéressées. Pour plus d'informations, veuillez envoyer un e-mail à Sue à l'adresse s2j2wheeler@gmail.com.
Banyuls sur Mer
Vendredi 5 à 17h30 Illuminations de Noël et arrivée de Saint Nicolas.
Vendredi 12 à 19h30 Salle Bartissol Feria de Noel avec Aioli Beach et d'autres.
Je pense que c'est tout ! Je vous souhaite à tous et toutes un très joyeux Noël.
À bientôt,
Linda
Date de L’AG : Mercredi 28th janvier 2026 Centre Culturel, PV.



	




	









		

	

	






